

ステップ ジャンプ、5・6年 ～一期一会で感謝を表す令和～

第67号 令和元年12月5日(木)

教科担任制、12月も頑張っています。



学級担任制では、12月ともなると振り返りが中心になりますが、教科担任制のもとでは、子ども達はとてもメリハリのある学習をすることができます。上の写真は、6年生の社会科です。日田先生が熱心に語っているのが伝わってきますね。



こちらは、山住先生がテストを返しています。この光景を見ると、学級担任制を思い出します。テストをもらって、嬉しそうな子どももいれば、複雑そうな子どももいました。



5年3組では、理科の電磁石のおもちゃ作りについて話し合っています。テーマは「クリスマス！」子ども達のやる気がみなぎっています。下の写真は、5年2組の様子です。漢字テストに向けて、猛特訓中なのではないでしょうか？結果が楽しみです。



どの学級も充実した時間を過ごしていました。



こちらは5年1組です。国語科の学習を進めていました。集中して学習している様子がよく伝わってきますね。今日は、テストの返却もあったようで、大興奮の歓声が廊下まで響いてきました。きっと、よい結果を得たのでしょう。



一方、こちらは調理実習の様子です。5年生は先週、今週は6年生が行っています。12月になりましたが、子ども達は学校で日々充実した生活を送っています。



再び5年生の教室へ。出水先生が3組で楽しい授業をしていました。子ども達は、大爆笑。社会科の学習をしながら社会勉強をしていたようです。楽しそうですね。



保護者の皆様へ お願いです。

いつもご支援、ご協力くださりありがとうございます。高学年通信では、日々学校の様子をお伝えしています。子ども達はもちろん、保護者の皆様にも安心していただけるように努めていますが、もっとこのような場面が知りたい！などのリクエストがあればどうぞお知らせください。よろしくお願いいたします。

----- 切り取り線 -----

ご自由にお書きください。感想等でも結構です。